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令和６年度 第 1回大和市下水道運営審議会会議録（抜粋） 

 

【開催日時】令和６年７月１６日（火） 午前１０時００分～午前１０時５５分 

【開催場所】市役所５階 全員協議会室 

【出席状況】委員１０名（欠席１名）： 

中村一夫会長、扇原博委員、橋本幸生委員、関水秀樹委員、 

塩沢雍子委員、小野佐枝子委員、長谷川幸江委員、小倉剛委員、 

大谷勝也委員、𠮷田美佳委員 

市側４名： 

環境施設農政部長、下水道経営課長、ほか担当職員２名 

【公開・非公開の状況】■公開  □非公開  □一部非公開 

【傍聴人】 ２名  

【審議又は検討の経過及び結果】 

●会議次第：１  挨拶 

２ 委員紹介等 

３ 議題 

（１）会長の選出について 

   ⇒委員の互選により、中村委員が会長に選任された。 

    会長が扇原委員を職務代理者に指定した。 

（２）大和市下水道ポスター展の審査員について 

   ⇒中村会長と塩沢委員に決定した。 

（３）令和５年度下半期業務状況の報告について 

   資料３により、報告を行った。 

（４）令和６年度大和市下水道事業会計について 

   資料４により報告を行った。 

４  その他 

 

●主な質疑内容の要約： 

 ３ 議題 

（２）大和市下水道ポスター展の審査員について 

（委員） 

① 質疑：ポスター展の参加校が２０校中８校は例年と比べてどうか。出前授業   

の今年度実施校数は。 

（事務局） 

① 答弁：ポスター展の参加校数は令和５年度は１４校、４年度は１３校、３年 

度は１４校でした。今年度減った理由は、下水道ポスターの作成は出 

前授業の実施後に授業の一環で作成しているため、学校のカリキュラ 

ムとの兼ね合いにより減少しています。 
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令和６年度の出前授業は市職員が授業を行った学校が１９校、担任が 

授業を行った学校が１校で、市内の小学校２０校全てで実施しました。 

（３）令和５年度下半期業務状況の報告について  

   （委員） 

①  質疑：処理水量が約３０万ｍ³減少しているが、減少の理由は。 

   （事務局） 

①  答弁：下水道使用料に関わる有収水量が約１５万ｍ³減少した分と合流区域 

での降雨量の減少分が約１５万ｍ³と考えております。 

（委員） 

②  質疑：有収水量が２年間連続で減少していると説明があったが、減少の理 

由は。 

（事務局） 

②  答弁：有収水量は事業用で若干増加していますが、家事用では人口は増加  

しているものの、節水機器の普及やライフスタイルの多様化などに 

より減少傾向が続いています。  

 (委員) 

③  質疑：令和５年度の決算額の状況は、使用料改定時資料での令和５年度見 

込みどおりか。 

（事務局） 

③  答弁：議会での決算報告に向けてただいま分析中です。 

（４）令和６年度大和市下水道事業会計について 

質疑なし。 


